

IDEAL Bad mit erfrischender Schubkraft

Daniel Germann übernimmt Verantwortung in der Kooperation



Haben noch viel zusammen vor: die Geschäftsführer der IDEAL Bad Kooperation (v. l.) Heinz Muntermann, Daniel Germann und Nico Krämer.

Brensbach. Seit 8 Jahren besteht die IDEAL Bad Kooperation der Unternehmen Germann GmbH, Sanitär, Heizung, Muntermann GmbH, Bau und Fliesen sowie Elektro Krämer GmbH, Elektrik und Licht. Die Erfolgsgeschichte erhält nun neue Schubkraft in dem Daniel Germann, Junior Geschäftsführer der Germann GmbH, seine Ideen, Kompetenzen und sein jugendliches Engagement verstärkt in die Kooperation einbringt: „Bäder zu bauen ist eine anspruchsvolle Aufgabe, egal ob im Neu- oder Altbau, es geht stets um die Gestaltung von Räumen, um sorgfältige, transparente Planung, kundenorientierte Beratung und Ideen“, sagt Daniel Germann und ergänzt: „Zusammengefasst kann man sagen: Es geht um die ergonomische und klimafreundliche Inszenierung von Wasser, Wärme und Strom, um Lichtdesign und Wellness.“

Und damit die Kunden es so komfortabel wie möglich haben, gibt es das mit den drei unterschiedlichen Gewerken alles aus einer Hand.

Ein Projektleiter stimmt alle Arbeiten ab wie die Planung, die Terminierung, das Mauern und Gestalten der Wände, die Auswahl der Objekte in einer großen Badausstellung, die Auswahl und Installation der Objekte, Fliesen, Armaturen, Lampen und Farben sowie das Kümmern um Fördermöglichkeiten. So hat der Kunde, die Kundin stets nur einen Ansprechpartner für alle Themen. „Und je besser die unterschiedlichen Gewerke miteinander harmonieren, desto besser ist das für den Kunden bezüglich Projekt-, Zeit- und Kostenmanagement“, sagt Heinz Muntermann und ergänzt: „Mehr als 400 IDEAL Bad Kunden können ihre guten Erfahrungen mit der Idee ‚Alles aus einer Hand‘ bestätigen.“ Ein Schwerpunkt der Bad Kooperation liegt im Neu- und Umbau von barrierefreien, behindertengerechten Bädern. Leser und Leserinnen, die mehr wissen möchten informieren sich über www.ideal-bad.de.